



☆6年生が「修学旅行」に行ってきました！～三都物語「奈良・大阪編」～



三日目の朝、元気に出発！



今回は、鹿とふれ合って、心が癒されました。鹿せんべいをねらってやってくるオス鹿が、初めは近くで見ると少しこわいと思いましたが、メス鹿や小さな子鹿をぼちぼち見ていると慣れてきて、角が生えている鹿でもさわることができたので、奈良公園での学習は、とても楽しかったです。

買い物をする場所の清水寺、菊一本店、大阪城で計画的に…というよりは、「これ買ったら喜ぶかな」とか「これはちょっと高いな。これは安いな。」みたいに買って行きました。だけど、最終的に残金が二桁以内になったので、良い感じにお土産を買うことができたと思います。

まだ書きたいことはありますが、とても楽しく学べていたので、とても思い出に残る修学旅行になりました。サイコ～ッ！

6年生児童



東大寺



奈良公園フリーウォーク！



聖武天皇の時代から残る鐘楼



商品を見定め、お土産を吟味！



京都・奈良・大阪のたくさんの魅力が知れて、たくさんの思い出を作ることができた。自分で決めたルールを守ることもできた。

いろいろな歴史や、自分たちだけで行動し、それを達成した時に得られる達成感や、友達と考え合って考えを深め、それを行動に移し実践して見つかる楽しさが分かったので、次の学習でもそれを見つけて、ルールを守って楽しいことをつなぎ合わせながら、もっとたくさんのことを学習していきたい。そして、一段と自分のルールを難しくし、行動していきたい。

6年生児童



法隆寺



ホテル仕様のリッチなカレーライス!



大阪城



新幹線の待ち時間
修学旅行の振り返りをノートに...

夏休み前から計画を始め、準備万端で臨んだ修学旅行でした。あっという間に終わり、新大阪駅に着いたときには、「もう一泊したい…」という声が聞こえました。一人一人が自分なりの思いや願いをもって取り組んだ修学旅行、全員が元気に参加できたことが何よりも。海外からの観光客でにぎわい、大阪城では天守閣に向かう階段が渋滞しているとの情報も入っていました。計画通り見学するために、子どもたちは“時間を創り出す”ことを目標に行動しました。集合整列に要する時間、バスの乗り降りにかかる時間、忘れ物をして取りに行く時間、見学以外の無駄な時間を省くことで、大阪城の到着時には1時間近くの余裕時間を“創り出して”いました。さすが、日頃から玉島小学校を支えてくれている6年生です。残り半年の活躍が、ますます楽しみにになりました。

校長 高木 盛雄